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	 近年多くの社会政策の中で「改革」「変革」など従来あったものを見直し、新たな方法を

模索し推し進めていくような言葉が溢れています。移り変わる時代の中で、現代の社会に

即した流儀を知り積極的に取り入れていくことは、青年会議所が持続可能な団体であるた

めに必要であると考えます。団体を継続する上で、毎年新たな仲間を迎えるための会員拡

大運動がそれぞれの青年会議所での大きな課題となっています。現代を生きる若き経済人

が多忙な日々の中自身の生きる地域に目を向けられるようになるには、そして社会の中で

女性の活躍が見直される中極端に男性が多い我々組織に今後必要となる女性メンバーの参

画を実現していくためには、現状の青年会議所活動を行う環境についても見直す必要性が

あるのではないでしょうか。本年、上田青年会議所の女性メンバー数が増えたことにより、

組織拡大検証委員会には多くの女性メンバーが所属しております。一年の活動を通じ、ど

うすれば女性メンバーが活躍できるのか、そして女性を含め新たなメンバーを集うことが

できるのかまずは画策をしてまいります。 
また、現在の環境を考えることと同様に、我々の日々の活動が青年会議所の魅力であると

捉え周知をしていくことが引き続き必要であると考えます。 
「改革」「変革」を行うためには現状の問題点を知り、解決するための方法を模索し、一つ

一つ実施していくこと。本年その一歩となるような活動をし、会員拡大運動に邁進してま

いります。 


